
安曇野市教育委員会９月定例会の概要 

 

日   時     平成２２年９月３０日（木）午後１時３０分から 

場   所     安曇野市明科中川手６８２４番地１  明科北庁舎第２会議室 

出 席 者 

委 員     古幡教育委員長、野本委員長職務代理、益子委員、内田委員、丸山教育長 

事務局     教育次長、学校教育課長、学校給食課長、社会教育課長、文化課長 

書 記     学校教育課総務係長、記録補助 

傍 聴 人     信濃毎日新聞社                  記者１名 

 

協議事項 

（１）教育委員会規則等の改正について 

・安曇野市図書館条例の一部改正について 

・安曇野市穂高交流学習センター条例の一部改正及び安曇野市穂高交流学習センター管理

規則の一部を改正について 

豊科交流学習センターの開館に伴い、図書館条例の豊科図書館の地番・中央図書館の定

休日について改正すること。安曇野市穂高交流学習センター条例は、題名を安曇野市交流

学習センター条例とすること、新設する安曇野市豊科交流学習センターを記載することに

ついて協議を行った。 

⇒ 本件については、条例案を議会へ提出することが異議なく承認され、条約が改正され

次第管理規則の改正を行うことが承認された。 

 

・安曇野市体育施設管理規則の一部改正について 

・安曇野市学校施設使用条例施行規則の一部改正について 

社会体育施設の予約管理システムの導入に伴い、安曇野市体育施設管理規則中の申請様

式第 1 号から第 6 号までをシステムにあわせたものに変更する点と、安曇野市学校施設使

用条例施行規則について学校施設についても社会体育施設と同様にパソコン等から利用申

込が可能になるよう条文を改正する点について協議を行った。 

⇒ 本件については、異議なく承認された。 

 

（２）安曇野市の教育（教育基本計画）について 

 パブリックコメントを実施し、8月の教育委員会で意見を募った教育基本計画の最終的な

策定について協議を行った。 

⇒ 本件については異議なく承認され、この計画に基づき教育要覧を作成していくことが

確認された。 

 

（３）全国学力・学習状況の結果について 

4 月に実施した全国学力・学習状況調査について、抽出された小学校 2校・中学校 3校の

実施結果について協議を行った。 

⇒ 本件については、異議なく承認された。 

 

 



（４）共催・後援依頼について 

 3件の後援申請について審査を行った。 

NO.157－モダン・デュークス ジャスコンサート 

          モダン・デュークスより後援申請 

NO.162－小学生ドッジボール安曇野大会（名称未定） 

          長野県ドッジボール協会中信支部 支部長より後援申請 

NO.163－安曇野エピックシリーズ 

          第一弾「安曇野の夜明け」の製作事業 

          有限会社 信州映像社 代表取締役より後援申請 

⇒ 申請３件は、異議なく承認された。 

 

（５）安曇野市私立高等学校通学者に対する奨学補助金交付について 

 4月に廃止された安曇野市私立高等学校通学者に対する奨学補助金交付要綱について、市

議会が同要綱復活の陳情を採択したことを受け、教育委員会での対応について協議を行っ

た。 

⇒ 本件については、議会採択を受けたことや私立高校へ通学者の保護者負担が大きい実

情から、市教育員会として検討を進めていくことが承認された。 

 

報告事項 

（１）児童生徒の区域外通学について 

保護者からの児童・生徒の就学指定校の変更申請を受け、区域外通学を承認した 28件の

内容について報告された。 

 

（２）後援依頼の教育長専決分の報告について 

事務処理規程により、教育長専決を行った 26件の後援申請について報告された。 

 

（３）教育長報告 

教育長出席の会議や諸行事、学校事故、今後の諸行事予定について報告された。 

 

（４）学校教育課報告 

私立高校に対する大幅公費助成をお願いする陳情書の議会採択の報告。 

文部科学省が 1 学級の上限を 40人から 35 人、小学校低学年は 30 人に引き下げる検討を

始めていることが報告され、市教委では各校の教室不足の有無について点検を開始し、必

要に応じてプレハブ増築などを検討していくことが報告された。 

 

（５）学校給食課報告 

安曇野市学校給食センター運営委員会や試食会等の開催、北部学校給食センター建設事

業の進捗について報告された。 

 

（６）社会教育課報告 

明科公民館長第一次選考委員会や市民大学講座等の開催と、10 月以降の文化祭や運動会

の予定について報告された。 

 



 

 

（７）文化課報告 

穂高交流学習センター運営委員会、文化振興計画策定市民委員会等の会議や合併 5 周年

記念安曇野エッセイ賞募集等の事業の実施、豊科交流学習センターの工事の進捗について

報告された。 

北部学校給食センター建設にあたり、現在の穂高学校給食センターの建物を民族資料館

として活用したいとの考えを報告した。 

 

（８）その他 

長野県市町村教育委員会研修総会及び長野県都市教育委員会連絡協議会総会への参加につ

いて 

中学校文化祭等のご案内について 

教育委員の任期満了に伴う臨時教育委員会の開催について 

その他数件の予定について確認が行われた。 

 

 

 閉 会 


